

AMD. Inauguración de la Pista del Club de Aeromodelismo AeroPilas.

jueves, 18 de junio de 2009

El próximo domingo día 21 de junio, el Club de Aeromodelismo AeroPilas inaugurará oficialmente sus instalaciones. Para ello ha organizado, en colaboración con el Excmo. Ayuntamiento de Pilas, una jornada festiva en la que se desarrollarán exhibiciones de aeromodelismo.

El acto tiene previsto comience a las 10:30 horas con la intervención del Excmo. Sr. D. José Leocadio Ortega Iriso, Alcalde de Pilas, y de D. Francisco Antonio Campos, Presidente del Club de Aeromodelismo AeroPilas.

A las 11:00 horas comenzarán la exhibición de aeromodelismo en la que ha colaborado la FEADA coordinando la presencia de miembros del Club de Aeromodelismo Granada y del Club Radiocontrol Sevilla que harán disfrutar a los asistentes con los vuelos de aeromodelos de acrobacia de radio control (F3A), grandes veleros eléctricos (F5G), veleros remolcados. Destacan la asistencia de algunos campeones y subcampeones de España en sus especialidades como Antonio Coronilla Jaén y Rafael Jiménez Medina en F5G, así como Angel Ocaña en F3A-b. Además de numerosos aeromodelistas con experiencia en competiciones nacionales y andaluzas, reconocidos por la Junta de Andalucía como deportistas de alto rendimiento.

La empresa EVENTIA será la encargada de la infraestructura, para lo cual instalará un camión bar, túnel de aire en la entrada, mangas de aire, mayor cobertura de sombra con 6 ó 7 carpas de 3x3, entre otras cosas.

Está pendiente de confirmar la asistencia de un helicóptero patrulla de la GUARDIA CIVIL.

El Ayuntamiento ofrecerá a los asistentes una paella, refrescos y demás aperitivos, mayor cobertura de sombra para los pilotos y fuera para los espectadores, así como la asistencia de protección civil.

Mapa de ubicación de la pista